Un enigma llamado CF La Solana



AURELIO MAROTO V

a trayectoria del CF La Solana en esta primera vuelta es un diente de sierra tan espectacular como incomprensible. Su fulgurante comienzo liguero cambió de repente hasta convertirse en un calvario, sobre todo en casa. Nadie entiende, o eso parece, el cambio que el equipo experimentó, a mal, casi de repente.

Los datos, como el algodón, no engañan. El equipo logró 21 puntos en las primeras nueve jornadas y sólo 5 en las seis siguientes, con tres derrotas seguidas que dejaron 12 goles en contra. Una barbaridad. La Moheda vivió tardes horribles contra San José Obrero (2-5) y Piedrabuena (1-4).

Es difícil entender la razón de tal bajón. La directiva paga, la afición apoya, el equipo va líder... ¿Qué demonios ha pasado?. Algunos opinan que el liderato ha dado vértigo; otros que han aparecido "egos" en el vestuario; hay quien dice que no hay tanto equipo como se cree. Vaya usted a saber.

La realidad es que el CF La Solana ha demostrado que puede y el trabajo de Juan de Lara sigue siendo tan serio como de costumbre. Lo curioso es que la crisis de resultado apenas ha alejado a los amarillos de los primeros. Al cierre de este número faltaba el viaje a Madrigueras, aunque será 2014 el que diga dónde merecen estar.*



Toca sufrir

ntonio Jesús Díaz-Malaguilla "Chupete" afronta un reto enorme, sin duda. El nuevo y joven entrenador de FS La Solana se esfuerza en coger el pulso al equipo y a la liga. La primera vuelta está siendo muy discreta en relación a los años anteriores. Sólo 11 puntos en 13 partidos y penúltimo

lugar hasta el 14 de diciembre. Pero la confianza es ciega en la reacción.

El técnico cree en su plantilla, que tiene dos grandes veteranos (Pulga y Caramba), pero el resto es gente joven, incluso varios juveniles que están teniendo minutos. Aunque ha faltado actitud en varios partidos, sobre todo fuera de casa, la sensación es que el equipo está capacitado para escalar hasta mitad de la tabla, como mínimo. La última victoria en Albacete (3-5) pudo ser un termómetro para demostrar que la calidad está ahí. Lo demás lo hace el trabajo táctico y motivador del entrenador, pero sobre todo el compromiso del futbolista.*



44 — Gaceta de La Solana